

Nivel Global de Dominio: Pruebas ACCESS o Screener

Fecha de evaluación:

Nivel Entrante Nivel Emergente Nivel de Desarrollo Nivel de Extensión Nivel Avanzado Nivel Avanzado Superior

Estimado Padre o Tutor legal:

Basados en la información proporcionada en el Cuestionario para Padres (PQ), que usted lleno durante la matrícula inicial de su hijo(a) en el Distrito Escolar de Anchorage (ASD), su estudiante fue ubicado en el Programa de Aprendizaje del inglés (ELL). El ASD es responsable de identificar y determinar si los estudiantes que han tenido la influencia de un idioma distinto al inglés en sus antecedentes califican para el programa ELL. La evaluación más reciente del dominio de inglés de su estudiante indica que llena los criterios para recibir apoyo del programa. El resultado global de esta evaluación se describe en el cuadro arriba. Para ver el historial de exámenes de su estudiante, consulte la sección Resultados de Exámenes (Tests Results) en Parent Connect.

A continuación encontrará información sobre los modelos de apoyo que el Programa ELL ofrece.

Apoyo Estructurado del Contenido Básico y Desarrollo Lingüístico del Inglés

Apoyo Estructurado del Contenido Básico

El personal de ELL apoya a los estudiantes y profesores dentro del salón de clases para asegurar que los aprendices de inglés (ELL) participen plenamente en el contenido de su grado y alcancen los rigurosos estándares estatales del mismo modo que lo hacen sus compañeros. Esto se logra asegurando que las acomodaciones documentadas estén disponibles y proporcionando estrategias estructuradas de apoyo para las tareas y exámenes.

Desarrollo Lingüístico del Inglés

El personal de ELL ofrece a los estudiantes nuevos al inglés instrucción específica para la adquisición acelerada del idioma con materiales de enseñanza aprobados por el Programa ELL del ASD como se documenta en el Plan de Servicios Escolares ELL. Los estudiantes trabajan por alcanzar los objetivos específicos de expresión y comprensión oral. Una vez alcanzados esos objetivos, el servicio es transferido a Apoyo Estructurado de Contenidos Básicos (descrito arriba) según los criterios del programa ELL del ASD.

El programa ELL satisface los objetivos establecidos para los estudiantes con discapacidades que tienen un dominio limitado de inglés mediante el cumplimiento de la política del ASD referida a los estudiantes con discapacidades. Esta información se puede encontrar en la página web del ASD: <https://www.asdk12.org/domain/1242>

Para salir del programa ELL, su estudiante debe obtener un nivel de dominio en el examen anual de dominio de inglés, [ACCESS](#), que se realiza en febrero. Para ver el

historial de las pruebas de evaluación de dominio de inglés de su estudiante, consulte la sección Resultados de Pruebas (Testing Results) en Parent Connect. Se estima que los estudiantes que ingresan al Programa ELL en el nivel Entrante y reciben el apoyo constante del mismo en ASD, saldrán del programa en 3 a 5 años académicos.

Los criterios de salida del programa son establecidos por el Departamento de Educación y Desarrollo Temprano de AK (DEED). Los criterios de salida de este año son los siguientes:

Debe obtener una puntuación Global/Compuesta igual o superior a 4,5

No dude en comunicarse con la escuela de su hijo si tiene alguna pregunta, inquietud, o si desea una copia en papel de esta carta.

Para ver información sobre el progreso académico de su hijo, acceda a [Q Parent Connect](#) con el número de identificación personal (PIN) proporcionado por la escuela.

Los índices presentes de graduación de estudiantes identificados como ELL que se han graduado en un término de cuatro años, están disponibles en [Equity Dashboard](#) haciendo clic en Outcomes by Group. LEP son las siglas utilizadas para identificar grupalmente a los estudiantes ELL.

Programa de Aprendizaje de Inglés
Distrito Escolar de Anchorage

Los padres que no deseen que sus estudiantes reciban servicios del programa ELL deben ponerse en contacto con la escuela o con el programa ELL. Aun así, el estudiante tendrá que tomar el examen anual de dominio del inglés hasta que alcance el nivel de dominio.

Los padres que tengan preguntas acerca de los servicios ELL que están recibiendo sus hijos deben llamar a la escuela y pedir hablar con el personal del Programa ELL.